

が自分の家で電気を作れる環境になっていま
す。また、公共の建物や公園にも草木の緑が
溢れ、自然と共に暮らすことが大切にされて
います。私たちは、緑に囲まれた環境の中で
過ごすことができ、心も体も健康でいられま
す。

次に、交通手段が大きく変わっています。

未来の東広島市では、電動バスや電動自転
車が普及し、通学や通勤などの移動がとても
便利になっています。バスはAIによって運
行され、待ち時間が短く、スムーズに目的地
に到着できます。また、自転車専用道路が整
備されているため、友達と一緒に自転車で遊
びに行くこともより安全になり、更に楽しく
なります。環境に優しい移動手段を使うこと
で、私たちは地球を守ることに貢献できる
のです。

そして、未来の東広島市では、AIが私た
ちの生活をより便利にしています。スマート
フォンを使って、家の電気や水道の管理がで

きるようになり、無駄なエネルギーを使わないように工夫されています。また、学校でも最新のテクノロジーを使った授業が行われていて、私たちは分かりやすく楽しく学ぶことができます。

また、地域のコミュニティとしての未来の東広島市の姿は、もっと人々がつながり、助け合う場所になると思います。今でも東広島市には素敵な人たちがたくさんいますが、未来ではそのつながりがさらに深まっていると思います。なぜなら、地域のイベントがもっと増えていくと考えるからです。例えば、地元祭りやスポーツ大会、文化交流会などが定期的に行われることで、みんなが自然に交流できる機会が増えるといった感じですね。私たち中学生も、友達や家族と一緒に参加すること、地域の人たちと仲良くなれると思います。また、テクノロジーの進化によって、更に遠くに住んでいる人とも簡単にコミュニケーションが取れるようになり、地域の問題

をみんなで考えることができると思っています。
最後に、未来の東広島市では、お互いに助け合う文化が根付き、困っている人がいたら助けたり、地域の清掃活動に参加したりすること、みんなで一緒により良い街を作っていけると思っています。

このように、未来の東広島では、人との関わりがより豊かになり、みんなが笑顔で過ごせる場所になると思っています。私もその一員として、積極的に関わっていききたいです。